

Le nouvel ambassadeur de Cuba à Saint-Christophe-et-Niévès présente ses lettres de créances



La Havane, 11 nov. (RHC).- Abelardo Hernandez, le nouvel ambassadeur de Cuba à Saint-Christophe-et-Niévès a présenté ses lettres de créances au gouverneur général de ce petit État insulaire des Antilles anglophones, Tapley Seaton.

Le nouvel ambassadeur de Cuba et le gouverneur général de la Fédération de Saint-Christophe-et-Niévès ont ensuite échangé des vues au sujet du développement des relations bilatérales, qu'ils ont qualifiées d'excellentes.

Le gouverneur Seaton a remercié Cuba de sa contribution à la formation de cadres de son pays et l'ambassadeur cubain a profité de l'occasion pour exprimer notre reconnaissance à Saint-Christophe-et-Niévès pour son vote permanent d'appui à la résolution que Cuba présente tous les ans depuis 1992 à l'assemblée générale de l'ONU pour demander la levée du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis infligent contre notre pays depuis presque 60 ans déjà.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/147171-le-nouvel-ambassadeur-de-cuba-a-saint-christophe-et-nieves-presente-ses-lettres-de-creances>



Radio Habana Cuba